

Safenwil, 18. Juni 2024

Swissness pur in Zürich – das Eidgenössische Trachtenfest 2024

In wenigen Tagen, nämlich vom 28. bis am 30. Juni 2024, öffnen in Zürich die Tore des Eidgenössischen Trachtenfestes 2024, welches die Stadt in einen Ausnahmezustand versetzen wird. Zum dritten Mal seit seiner Gründung findet dieser traditionsreiche Anlass in der weltoffenen und kulturell vielfältigen Stadt am See statt. Erwartet werden rund 100'000 Personen, die sich auf fünf Plätzen rund um die Limmat verteilt auf Trachten, Tanz, Musik und Kulinarik freuen dürfen. Suzuki ist mittendrin und darf das Geschehen drei Tage lang direkt am Bürkliplatz begleiten.

Alle zwölf Jahre treffen sich die 26 Kantonalverbände der Schweizerischen Trachtenvereinigung zum Eidgenössischen Trachtenfest. Im Zentrum stehen der grosse Festumzug und der kulturelle Austausch zu Trachten, Tanz, Musik und Handwerk. Ziel der Festivitäten ist es, die traditionellen Identitäten der Schweiz einem breiten Publikum zugänglich zu machen und näher zu bringen. Die Emil Frey Gruppe ist stolzer Hauptpartner des diesjährigen Eidgenössischen Trachtenfestes 2024 und schickt stellvertretend für die Gruppe die beiden Importeure Subaru und Suzuki mit Ständen mitten ins Geschehen.

Mit einem 150m² grossen Stand wird Suzuki direkt am Bürkliplatz mit allen drei Sparten präsent sein. Nebst unserem neusten Suzuki-Familienmitglied, dem SWIFT, werden zahlreiche weitere Highlights, wie die GSX-8R, die V-STROM 800 und einige Aussenbordmotoren, vor Ort zu bestaunen sein. Die renommierte Alphornsolistin und Suzuki Markenbotschafterin Lisa Stoll wird direkt am Suzuki Stand mit ihren bezaubernden Alphorn-Klängen für eine magische Atmosphäre sorgen und ihr aussergewöhnliches musikalisches Talent zum Besten geben. Natürlich dürfen auch die charmanten Markenbotschafter der Fondation Barry, die Bernhardiner, nicht fehlen, welche die Herzen der Besucherinnen und Besucher gewiss im Sturm erobern werden. Neben dem Gewinnspiel, bei welchem Tickets für das ESAF 2025 auf eine glückliche Gewinnerin oder einen glücklichen Gewinner warten, können in der Suzuki-Fotobox tolle Erinnerungsfotos vor einer atemberaubenden Kulisse geschossen werden.

Programm

Das Eidgenössische Trachtenfest 2024 in Zürich dauert drei ganze Tage. Vom 28. bis am 30. Juni 2024 findet rund um die Limmat auf diversen Plätzen ein mitreissendes Programm statt. Ob Trachtenausstellungen, Volkstanz, offenes Singen, Ländlermusik oder Chor-Gala – am Eidgenössischen Trachtenfest 2024 ist für jede und jeden etwas dabei. Der krönende Abschluss bildet der traditionelle Festumzug, der am Sonntag um 14.00 Uhr startet und sogar live im Fernsehen übertragen wird. Das ganze Programm im Detail kann unter trachtenfestzuerich.ch/fest/festprogramm abgerufen werden.

Seien Sie dabei, wenn Geschichte geschrieben wird, und bestaunen Sie die schönsten Trachten hautnah. Wir zählen die Tage bis zum 28. Juni 2024 und heissen Sie am Bürkliplatz in Zürich herzlich willkommen!

Alle aktuellen News sowie Bilder rund um Suzuki finden Sie unter www.suzuki-media.ch.

SUZUKI Schweiz AG

Ihre Ansprechpartner sind:

Florian Christen
PR & Marketing Koordinator
062 788 87 62
florian.christen@suzuki.ch

Sandra Fichte
Leiterin Marketing,
Kommunikation & PR
062 788 87 65
sandra.fichte@suzuki.ch

